

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

**休日当番病・医院**

**5月21日(日)**

- ◆内科 夜間・休日急病センター 旭町 32-0099
- ◆外科 苦小牧日翔病院 矢代町 72-7000
- ◆歯科 橋歯科医院 しらかば町 75-7527

診療時間：内科＝9時～翌朝7時、外科＝9時～17時、歯科＝9時～12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。

**法律相談**

**5月25日(木)**

橋本 祐樹弁護士

(定員になり次第締め切ります)  
日本共産党苦小牧地区委員会  
苦小牧市見山町2-2-6 電話 56-5002

**日本共産党**

**民主苦小牧**

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086  
日本共産党のホームページ  
苦小牧市議団ホームページ  
eメールアドレス  
commun@rose.ocn.ne.jp

**共産党市議団 公約実現に全力****小野寺 議員 団長に**

苦小牧市議選後、初めてとなる臨時議会が15日から開会（会期18日まで予定）し、議長に藤田広美氏（公明）、副議長に岩田薰氏（民主）を選出しました。

議会に先立ち日本共産党市議団は、小野寺幸恵議員を団長に再任しました。市議団は、住民の声に応えるべく公約実現にむけて全力をつくすと決意しています。共産党市議団の体制は次の通りです。

- ◆団長 小野寺 幸恵
- ◆幹事長 原 啓司
- ◆幹事 富岡 隆
- ◆幹事（会計）森本 健太



発の大事故も被害も終わっていなかったとしてもかわらず原発回帰しようとしており、憲法9条まで崩壊させようとしているのが日本の政治の現実だ」と批判し、「憲法を守ろう生かそうと訴えてきた地道な活動ですが、政府の暴走に屈することなく、はねつけつけて行きたい」と力を込め支援を行いました。柳町での65回と合わせ122回に5年間で43兆円もの財源をつくり出す軍拡財源確保法案、防衛産業の強化へ特別の財政支援を盛り込んだ軍需産業支援法の強行が狙われています。岸田政権の暴走止められ、経済が立ち行かなくなるのは戦前の例が示しております。軍拡ではなく対話と外交によって戦争を避けるための方策をたてるのが政治の責任ではないか」と訴えました。

## 緊急事態条項は必要ない

**赤嶺議員** 憲法の根本原理を無視するもの

衆議院憲法審査会は11日、憲法54条の「参議院の緊急集会」について議論しました。

日本共産党の赤嶺政賢議員は、同条は「国民の自由と権利を奪い、侵略戦争への道を開き進んだ歴史への反省を踏まえたものだ」と強調。

明治憲法下では、政府が緊急勅令や緊急財政処分の制度を集中させるものだと指摘。

赤嶺氏は、自民党などが創設を主張する緊急事態条項は、「戦争などに際して、内閣による緊急政令や緊急財政処分を可能にし、政府に権力を無視し、国会の機能を奪い、国民の権利を制限する憲法停止条項に他ならない」と批判しました。

赤嶺氏は、ロシアのウクライナ侵略などを例に国会議員の任期延長を可能にするべきだとする主張について、「有事の認定という重大な決定に際してこそ国民の判断を仰ぐべきだ」「国民の参政権を奪う任

せようとしたものの、GHQ（連合軍総司令部）との交渉過程で退けられ、代わりにとりいれられたのが参議院緊急集会でした。赤嶺氏は、政府が敗戦後、新憲法に同様の制度を復活させようとしたものの、GHQは、国民党から選ばれた参議院の存在の場合は、国民から選ばれた参議院の緊急集会で対応すべきだと強調しました。

## マイナカード強制になる健康保険証の廃止撤回を日本共産党

# 事故起きたらどうするのか

岩渕議員 原発推進法案の無責任告発



**国民平和大行進**  
**日本は核兵器禁止条約に参加を!**

- 5月25日(木) 14時~
- 若草町中央公園

一步でモニ歩でも一緒に歩こう  
平和な持続可能な社会を子どもたちへ

2023原水爆禁止国民平和大行進実行委員会  
連絡先: 苛小牧地区労連内 33-3285

中学生卒業まで通院に助成を。「乳幼児等医療費助成制度の年齢拡大を求める署名」にご協力を願います。

岩渕議員は原発を優先する送電網の利用ルールが再生可能エネルギーの導入を阻み続けていると指摘、「原発を活用するための法的な枠組みづくりだ」と追及しました。

岩渕議員は原発を優先する送電網の利用ルールが再生可能エネルギーの導入を阻み続けていると指摘、「原発を活用するための法的な枠組みづくりだ」と追及しました。



月、加齢難聴者の補聴器購入助成の要望書と1729人分の署名を市に提出しました。



9の日憲法宣伝で大軍拡を批判(新宿駅西口地下)

いのちと暮らし守る  
宝の議席

**インボイス実施中止を**  
日本共産党

しました。

岸田首相は、原発の安全性について、「事故の防止に最大かつ最大の努力をしていく方針を明記している」などと答弁。高市早苗科学技術政策担当相は、国の原子力産業への支援について、「從

来の政府方針を明確化するもの」とともに答えませんでした。

塙川議員は、加齢性難聴支援をめぐる取り組みが全国で広がり、120以上の自治体で、改定により経産相の認可で運営期間の60年超を可能とする法に移します。岩渕議員は、「規制委員会の独立性に重大な疑念を抱かせる」と指摘。改定により経産相の認可で運営期間の60年超を可能とする法に移しました。

塙川議員は、高齢者は加齢性難聴により社会参加しづらくなり、孤独・孤立の問題を抱えている、また「高齢者の補聴器使用が認知機能を改善するという研究成果もある」と指摘し、補聴器利用的重要性をきました。

久ぶりに仙台に行き、宮城野区の日本共産党と後援会のつどいに参加しました。

仙台市議選は7月、宮城県議選は10月です。東日本大震災で、選挙の日程を遅らせたからです。高見のり子市議は4期16年、住民とともに「人と人をつなぐ安全・安心のまちづくり」に取り組みました。震災の時には、自転車で被災者支援に走り回りました。乗り合いタクシーの実現や子ども食堂の取り組み、復興公営住宅の家賃減免を5年から10年に継続実現してきました。

塙川議員は、加齢性難聴者の支援で、国が自治体の取り組みを促すことが重要ではないかと迫りました。小倉担当者は、「将来に渡つて原発を活用するための法的な枠組みづくりだ」と追及しました。

岩渕議員は原発を優先する送電網の利用ルールが再生可能エネルギーの導入を阻み続けていると指摘、「原発を活用するための法的な枠組みづくりだ」と追及しました。

月4回日曜日発行 購読料1カ月100円(税込)

## 補聴器購入費の補助拡大を

塙川議員

高齢者の加齢性難聴支援を迫る

衆院内閣委員会で4月28日、日本共産党の塙川鉄也議員は、高齢者の加齢性難聴支援について質問し、高齢者の健康と生活の質を向上させる

同法案は、運転期間を制限する条文を、原子力規制委員会が所管する原子炉等規制法から削除し、推進側である経済産業省が所管する電気事業法に移します。岩渕議員は、「規制委員会の独立性に重大な疑念を抱かせる」と指摘。改定により経産相の認可で運営期間の60年超を可能とする法に移しました。

塙川議員は、高齢者は加齢性難聴により社会参加しづらくなり、孤独・孤立の問題を抱えている、また「高齢者の補聴器使用が認知機能を改善するという研究成果もある」と指摘し、補聴器利用の重要性をきました。

塙川議員は、高齢性難聴者には、高齢者の加齢性難聴支援について質問し、高齢者の健康と生活の質を向上させる

同法案は、運転期間を制限する条文を、原子力規制委員会が所管する原子炉等規制法から削除し、推進側である経済産業省が所管する電気事業法に移します。岩渕議員は、「規制委員会の独立性に重大な疑念を抱かせる」と指摘。改定により経産相の認可で運営期間の60年超を可能とする法に移しました。

塙川議員は、高齢者は加齢性難聴により社会参加しづらくなり、孤独・孤立の問題を抱えている、また「高齢者の補聴器使用が認知機能を改善するという研究成果もある」と指摘し、補聴器利用の重要性をきました。

久ぶりに仙台に行き、宮城野区の日本共産党と後援会のつどいに参加しました。

仙台市議選は7月、宮城県議選は10月です。東日本大震災で、選挙の日程を遅らせたからです。高見のり子市議は4期16年、住民とともに「人と人をつなぐ安全・安心のまちづくり」に取り組みました。震災の時には、自転車で被災者支援に走り回りました。乗り合いタクシーの実現や子ども食堂の取り組み、復興公営住宅の家賃減免を5年から10年に継続実現してきました。

塙川議員は、加齢性難聴者の支援で、国が自治体の取り組みを促すことが重要ではないかと迫りました。小倉担当者は、「将来に渡つて原発を活用するための法的な枠組みづくりだ」と追及しました。

岩渕議員は原発を優先する送電網の利用ルールが再生可能エネルギーの導入を阻み続けていると指摘、「原発を活用するための法的な枠組みづくりだ」と追及しました。

大内真理県議は、震災当時に「1歳6ヶ月だった息子さんを胸に抱き「子どもたちに負の遺産はのこせない」との思いで、ホームレスの方々への炊き出し支援やフランダーデモ、脱原発の金曜デモなどに参加。出会ったみなさんの「困った」を受けとめ、苦難解決に取り組んできました。今度は、3期目の挑戦です。

塙川議員は、「公費による補助審議官は、「公費による補助として踏みだげ、「国の制度として踏みだげ、していくべき」だと主張しました。厚生労働省の斎藤朋之議員は、「公費による補助として踏みだげ、していくべき」だと消費者団体は慎重に検討すべきだと消極的な姿勢を示しました。

塙川議員は、加齢性難聴者の支援で、国が自治体の取り組みを促すことが重要ではないかと迫りました。小倉担当者は、「将来に渡つて原発を活用するための法的な枠組みづくりだ」と追及しました。

岩渕議員は原発を優先する送電網の利用ルールが再生可能エネルギーの導入を阻み続けていると指摘、「原発を活用するための法的な枠組みづくりだ」と追及しました。



国会かけある記  
紙とともに

いのちと暮らし守る  
宝の議席

月4回日曜日発行 購読料1カ月100円(税込)